



Ministerio
de Relaciones
Exteriores

Colonia 1206, 1er piso - Montevideo, Uruguay
Tel: (+598) 2902 2312 / E-mail: prensa@mrree.gub.uy

Montevideo, 9 de diciembre de 2021

COMUNICADO DE PRENSA N. ° 245/21

Participación uruguaya en la exhibición de fotos del patrimonio arquitectónico colonial iberoamericano

La inauguración de la actividad se realizó el jueves 2 de diciembre en el Hospicio Austríaco de los Peregrinos de la Ciudad Vieja de Jerusalén: <https://www.austrianhospice.com/>

El evento fue organizado a iniciativa del Grupo Iberoamericano con la generosa colaboración de las autoridades del Hospicio, cuyo objetivo es mostrar al público asistente cómo las primeras ciudades en nuestro continente fueron construidas a imagen y semejanza de aquellas en la Península Ibérica.

La Oficina de Representación de México fue la responsable de coordinar la preparación de la muestra en nombre del Grupo Iberoamericano.

Se trata de arquitectura de la época colonial, exclusivamente civil y religiosa, expuesta a través de testimonios fotográficos hasta el 2 de marzo de 2022.

Los países iberoamericanos participantes son Argentina, Brasil, Chile, España, México, Portugal y Uruguay, representado por la fotógrafa coloniense, Sra. Ivonne Morales, con su excelente aporte personal y profesional.

Dirección de Prensa

Ministerio de Relaciones Exteriores

**Acceda a este material de la sección Comunicados de la página web de Cancillería o directamente a través del link del portal, www.gub.uy/ministerio-relaciones-exteriores/*